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REQUERIMENTO Nº 180/2021 

 

 

Requeiro à Mesa, depois de ouvido o Plenário e dispensadas as 

formalidades de praxe, que seja encaminhado ofício ao Excelentíssimo Senhor 

Prefeito Municipal, solicitando de Sua Excelência, através das secretarias 

responsáveis, que nos seja informado como estão as tratativas com o Governo 

Estadual, com a finalidade de trazer para o Município de Jaguariúna uma Escola 

Técnica, nos moldes da ETEC/Centro Paula Souza; bem como que seja 

informado se já há a definição de um local previsto para instalação; se a 

previsão é de construção de um prédio próprio ou locação, bem como se há 

previsão para que ocorra. 

 

JUSTIFICATIVA 

 

 

É fato que nosso Município necessita, de forma urgente, da instalação 

de uma escola técnica profissionalizante que oferte os cursos técnicos conjuntamente 

com o ensino médio, favorecendo a possibilidade de formação profissional aos nossos 

jovens, a obtenção de uma profissão já ao final do terceiro ano do ensino médio e, 

consequentemente, a possibilidade de uma melhor coloção no mercado de trabalho 

antes mesmo de formação superior. 

Além disso, em nosso município estão instaladas inúmeras empresas, 

desde pequenas empresas até grandes multinacionais que atuam no setor de 

tecnologia. Assim, visando facilitar a vida de centenas de jovens que viajam todos os 

dias para os municípios vizinhos de nossa região para estudar em uma escola técnica, 

sendo, inclusive, atendidos com o dispendioso auxílio no transporte, é que se justifica 

e se torna de extrema importância que o município não poupe esforços para que 

tenhamos, o mais breve possível, uma escola técnica, sobretudo, com oferta de cursos 

condizentes com o nosso amplo e diversificado parque industrial. 

Como sabemos que a instalação da Escola Técnica em nosso município 

fez parte do compromisso de campanha e programa de governo da atual 

administração, bem como foi uma das bandeiras que defendi na campanha eleitoral, e 

lutarei para que aconteça, é que venho requerer que o meu mandato seja informado 

sobre os andamentos para que eu possa posicionar os munícipes sobre tamanho 
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benefício que esperamos, o mais rápido possível, ter disponibilizado em nossa 

Jaguariúna.  

Certos de podermos contar com o costumeiro apoio desta 

municipalidade, em especial nas questões que envolvem o bem estar de nossos 

jovens, aguardamos a resposta ao presente requerimento.  

 Jaguariúna, 10 de maio de 2021. 

a. VEREADOR WILIAN BARBOSA MORRINHO 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade em Sessão 

Ordinária realizada em 11 de maio corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 12 de maio de 2021. 
 

 

 

 

VEREADOR AFONSO LOPES DA SILVA 
Presidente 
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